



८४३

スが一ソラを仕事をした後、筋肉痛になる」とがあります。筋肉痛を治すためには、必ず、筋肉痛を治すのが一番いいとか、安眠としているのがいいとか、いろいろなことが言われていますが、実は筋肉痛は少し動かした方が早くなくなる場合があります。

運動、ストレッチ等を行う。2 運動後にマッサージを温めるなどして、筋肉の疲労を癒す。

逆に筋肉痛の時に安静にしたり、冷やしたりすると、血行が悪くなり、なかなか治らない場合があります。

ただし、痛みがある場合には、筋肉痛なのか、肉離れか捨撲なのかを見極めることができないで、マッサージや運動は筋肉が傷ついている状態なので、肉離れや捨撲であれば物、とういうときこそ、安静にしなければなりません。



私たちちは海の見える山奥で、のんびり暮らしています。でも、お腹はいつもペコペコ…。家猫が幸せ、野良猫が幸せ、永遠のナゾですにゃん。

「モグモグ…ムシャムシャ、パクパク…」久し  
りに猫缶もらって、私たち大興奮!!

ところが、今日は突然「バチツ」と写真をとられてびっくり! 本当は私たち9四家族なんですが、他の5匹はカマラガモで置かれています。

「走れ！」甘美く食べれとねぐねゑ走れ！

「サイバー・ピズセンター」で、三月二十六日のうちからな春の午後、トーンチャイムグループ「チャーチン・はーと」(葛西町高代町)と「ギッズ・クルー」の皆さんに上場スプリングコンサートが開催されました。

えない複雑さで、利用者の皆さんもびっくり、一緒に体験させて頂きました。利用者の方々は、日頃子イサービスのレクリエーションでハンドベルに親しんでいたためか、進んで参加し、初めて手にできる楽器に興味津々な面持ちで

A black and white photograph capturing a classroom scene. In the foreground, several students are seated at their desks, looking towards the front of the room. A teacher stands at the front, gesturing with their hands as if explaining something. The room features large windows on the left side and a bulletin board on the right wall.

トーンチャイム  
山越コンサート

一般的にはまだ駆除が難しくなっていますが、バンエベルを機械化したものを想像して下さい。ハンドベル等が高くなく

「それで、『すこーでん・はーし』と上級『あはなほん』『みあけてりるん抜の屋』の薬業、薬業が始まるやいなや、利用者の方々もスタッフも、その様しい音色に現実を忘れ、うつとり間を繋いでしまいました。春の日だまりを感じさせぬ上うな、ほんわがした房開拓によりまれ、誰ちが優しい気持ちになれたかとおもひました。



# 漢字検定に挑戦

実施日 / 6月7日(土) 10:00~11:00  
場所 / エイブリィ石井教室  
申込締切 / 4月23日(水) 締日まで  
申込料 / 080-914-BBB2

小学生が多く受験されますが、年齢制限なし。家族で受験される方もあります。3級から1級まであり、小学生が5級程度まで、中学生で5～3級、高校生で準2～2級が目安です。さて、あなたは初級にチャレンジしますか？

- 松山東・南・北をめぐる「中3TOP3コース」
- 「川名賀路コース」(御前崎・相模・駿河湾Sコース)
- 「エイブリィ個別コース」今春より本格スタート!



第三回

想い出の本箱

平成十三年九月の秋、腰椎骨折でダウン、一ヶ月の入院となる。皆さんのすすめもあり、いつの間にかこの石井のベストケアにすんなり移り着いた。この時から、私の日常生活は大異変、つい先日まで元氣一杯で遊びまくったゴルフ、社交ダンス民謡、和太鼓等々の凡てに禁止符がシグナルだ。誠に意を坂道の転落、体力低下との闘争の姿となる。残念無念の涙とほのか、一方家内は昨年五月、雨の

すなはち、ベストケアへ出動日を、私が月水金、家ねが火木とチクハグに定めたんだ。この施設の全日程は皆さんがご承知の通り、従業員一同の運営に上る楽しい雰囲気は正に満点以上、今の私はここで「青春」の醍醐味に浸っている。その昔日本人の心ゆきぶつた幻の詩人「サミル・ウルマン」を連想しつつ、上なくこの施設を愛し続いている。皆さんはねう。